



## تعيين الرئيس التنفيذي للشؤون المالية للمجموعة

التاريخ:	23 يوليو 2020
اسم الشركة المدرجة:	شركة مجموعة الإمارات للاتصالات (مجموعة اتصالات) ش.م.ع.
اسم الشخص المعين ومنصبه:	محمد كريم بنيس - الرئيس التنفيذي للشؤون المالية للمجموعة
تاريخ قبول التعيين وسريانه:	21 يوليو 2020
السيرة الذاتية:	مرفق

اسم المخول بالتوقيع:	حسن محمد الحوسني
المسمى الوظيفي:	أمين عام الشركة - مجموعة اتصالات
التوقيع والتاريخ:	23 يوليو 2020
ختم الشركة:	

اتصالات  
etisalat

<p><b>Dr. Karim BENNIS</b> <b>PhD, MBA</b></p>	<p>الدكتور كريم بنيس دكتوراه، وماجستير في إدارة الأعمال التنفيذية</p>
<p><b>Group CFO, Etisalat Group</b></p>	<p>الرئيس التنفيذي للشؤون المالية للمجموعة – مجموعة اتصالات</p>
<p>Karim Bennis (age 48), has more than 25 years of international experience in Finance and has been with Etisalat Group since 2013 as Group Vice President Financial Control and Planning.</p> <p>Along with his expertise in Telecoms, Karim has diversified experience of various industries including manufacturing, retail and automotive.</p> <p>Karim is a member of the Board, Executive Committee and Audit Committee of Etisalat Egypt. He is also a member of the Board, Investment &amp; Finance Committee and Chairman of the Audit committee of PTCL and Ufone in Pakistan. In addition, he also serves on the Board and Audit committee of Atlantique Telecom Holding.</p> <p>In his previous roles, Karim served as Deputy Managing Director and CFO at Tractafric Motors Corp. and his other roles included Financial Controller, Strategic Planning, Subsidiaries Management and Investor relations of Maroc Telecom as a Seconded of Vivendi Group and Group Financial Controller - European Headquarters - of Crown Cork &amp; Seal Company in Paris.</p> <p>Karim holds a PhD in Economics &amp; Technology from Conservatoire National des Arts &amp; Metiers in Paris, a Masters in Economics &amp; Corporate Finance from Sciences-Po Paris, a Masters in Audit and Management Accounting from SKema Business school and an Executive MBA from Ecole Nationale des Ponts &amp; Chaussees in Paris.</p> <p>Karim is also fluent in English, French and Arabic.</p>	<p>كريم بنيس (48 عاماً) لديه أكثر من 25 عامًا من الخبرة الدولية في مجال الحسابات و المالية وقد انضم الى مجموعة اتصالات منذ العام 2013، إذ كان يتولى منصب نائب رئيس الرقابة والتخطيط المالي للمجموعة.</p> <p>وإلى جانب خبرته في قطاع الإتصالات، يتمتع كريم بخبرة في مجالات مختلفة بما في ذلك التصنيع والتجزئة وصناعة السيارات.</p> <p>هذا ويشغل كريم عضوية مجلس الإدارة واللجنة التنفيذية ولجنة التدقيق في اتصالات مصر، كما أنه عضو في مجلس الإدارة ولجنة الإستثمار والشؤون المالية في شركة الإتصالات الباكستانية المحدودة وشركة يوفون في باكستان، كما أنه يترأس لجنة التدقيق في هاتين الشركتين . أيضاً يشغل عضوية مجلس الإدارة ولجنة التدقيق في شركة أتلانتيك تيليكوم هولدينج.</p> <p>أما فيما يتصل بالمهام التي سبق وأن تولاها السيد كريم، فقد عمل عضواً منتدباً ورئيساً للشؤون المالية لشركة تراكتافريك موتورز. ومن بين المناصب الأخرى التي شغلها، عمل كريم منتدباً عن مجموعة فيفيندي كمراقب مالي في إدارة التخطيط الإستراتيجي و علاقات المستثمرين لمجموعة اتصالات المغرب، كما تولى منصب المراقب المالي لمقر مجموعة كراون كورك أند سيل بأوروبا ومقرها في باريس.</p> <p>يحمل كريم درجة الدكتوراه في الإقتصاد والتكنولوجيا من كلية "الكونسيرفاتور الوطني للهندسة" في باريس، درجة الماجستير في الإقتصاد وتمويل الشركات من معهد الدراسات السياسية في باريس، وماجستير في التدقيق والمحاسبة الإدارية من كلية التجارة "سكيما" لإدارة الأعمال، وماجستير في إدارة الأعمال التنفيذية من المدرسة الوطنية "بون اشوسيه" في باريس.</p> <p>ويجيد كريم اللغة الإنجليزية والفرنسية والعربية.</p>